

事 務 連 絡  
2020年5月29日

各都道府県看護協会長 様

公益社団法人日本看護協会  
専務理事 勝 又 浜 子

新型コロナウイルス感染症に関して看護協会を装った詐欺について（ご連絡）

標記について、看護協会を装った寄付金依頼の電話が入ったとの報告がありました。  
新型コロナウイルス感染症に関しての詐欺は、厚生労働省や労働局を装った詐欺も多発しているようです。

本日、以下のとおり、日本看護協会ホームページに注意喚起文を掲載しましたので、各都道府県看護協会におきましてもご留意いただきますようお願いいたします。

あわせて法人会員ネットへも掲載いたしますことを申し添えます。

<日本看護協会公式ホームページへ掲載文>

<重要なお知らせ>

■新型コロナウイルス感染症に関して看護協会を装った詐欺にご注意  
ください。

看護協会を装い「新型コロナウイルス感染症のことで寄付金を募っている」という不審な電話があったとの報告がありました。

日本看護協会では寄付金を募ってはならず、ご家庭にそのようなご連絡をすることはございませんので、ご注意ください。

<参考情報>

独立行政法人国民生活センター

新型コロナウイルスに便乗した悪質商法にご注意！

[http://www.kokusen.go.jp/news/data/n-20200403\\_1.html](http://www.kokusen.go.jp/news/data/n-20200403_1.html)